

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



22.04.2021

## München testet – Öffentliche Flächen für Corona-Tests freigeben

Die Landeshauptstadt München genehmigt privaten Anbietern das Aufstellen von Zelten zur Durchführung von Corona-Tests an zentralen Stellen im öffentlichen Raum oder stellt ihnen Flächen in städtischen Gebäuden zur Verfügung zur Erweiterung der Testkapazitäten in der Stadt. Die Erlaubniserteilung erfolgt unbürokratisch nach Vorlage eines ausreichenden Konzepts zur Vermeidung von Menschenansammlungen. Für die Nutzung der städtischen Flächen wird kein Entgelt erhoben.

## Begründung

Um im Falle von schrittweisen Öffnungen in Kombination mit einer erweiterten Teststrategie oder der Erlaubnis als sog. „Modellstadt“ zu fungieren genügend Testkapazitäten vorweisen zu können, müssen weitere Corona-Teststationen in München etabliert werden. Bei etwaigen Gastronomie- und Ladenöffnungen wird für den Besuch mindestens ein aktueller Schnell- oder Selbsttest gefordert, weshalb aufgrund des zu erwartenden Andrangs möglichst viele Teststationen in zentraler Lage notwendig sind, um Menschenansammlungen und etwaige Infektionen zu vermeiden. Andere Städte ermöglichen privaten Anbietern bereits den Betrieb von Testzelten, daher sollte die Landeshauptstadt hier schnellstmöglich nachziehen und entsprechende Konzepte genehmigen und fördern.

**Hans Hammer**

Stadtrat